



志高く!

校訓 学び 磨き
思いやる
合い言葉
「麻生中ABCD+」

◆麻生中学校だより◆
Tel 80-8070
Fax 77-0840
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/
行方市南327の3
令和元年12月6日発行
令和元年度 第19号

◆茨城県立麻生高等学校出前授業◆

12月2日(月), 3学年を対象に, 麻生高等学校の出前授業が行われました。今回行って頂いたのは, 社会(勝負で勝つ方法を歴史から学ぼう), 数学(一筆書きできる絵の秘密を探る), 理科(昔, 花粉症が存在しなかった? 病気の移り変わりをヒトの免疫から見てみよう), 英語(English Christmas Party), 書道(好きな文字を色紙に書こう)の5教科で, どの学習活動も生徒の知的好奇心を刺激し, 問題解決的な流れで行われていました。「素直に楽しかった。歴史を学ぶ意義のようなものが分かりためになった。」「あまり好きでも得意でも無い数学が, 少し好きになれた。」「より専門的な考え方で, ヒトの体のつくりを考えることができた。」「明るい雰囲気の中, 中学校とはまた違った英語の学習ができた。」「一人一人に手本を用意してくれ, その文字がものすごく上手で感動した。習字と書道の違いも理解できた。」など, 生徒の感想からも有意義な学習の場となったことが伺えました。



英語



理科



数学



上: 書道 下: 社会

◆薬物乱用防止教室◆



12月3日(火), 行方ライオンズクラブのご協力のもと, 3学年を対象に, 「薬物乱用防止教室」を行って頂きました。

麻薬・覚せい剤乱用防止センター企画部参事の秋葉敏幸先生と行方ライオンズクラブの方5名を講師としてお迎えし, 薬物乱用の恐ろしさを中心とした講義やDVDの視聴, そして, 世界に一台という薬物乱用防止キャラバンカーでの学習活動を行いました。薬物関係の事案で検挙される人数は, 毎年1万4千人前後に上ります。その中には中学生や高校生, 20歳代の若者も数多く含まれています。

今回の学習活動で学んだことを心に刻み, 将来に渡って強い意志と正しい判断力を持ち続けて欲しいと心から願います。



◆2学年職場体験学習◆

12月3日(火)~5日(木)に渡り, 2学年が職場体験学習を行いました。本学習活動の目的は, 「職場で働く方の姿を見たり, 仕事内容を聞いたりすることで職業についての理解を深め, 自分の将来について考える機会とすること」, 「職業を実際に体験することにより, 仕事に対する責任や重要性などを感じ取らせ, 望ましい職業観を育成すること」の二つです。

今回, 行方市内に存する22箇所の事業所に協力を頂き, 体験学習を実施することができました。今回の貴重な体験から学んだ様々なことを今後生かし, 各々のキャリア(轍: わだち)アップにつなげていってほしいと思います。ご協力頂いた事業所の皆様, 保護者の皆様, ありがとうございました。



編集後記

「はきものをそろえると心もそろろう 脱ぐときにそろえておくと はくときに心が乱れない だれかが乱しておいたら だまってそろえておいてあげよう そうすればきっと 世界中の人の心もそろおうでしょう」この中に出てくる「はきものをそろえると心もそろろう」とは, 道元禅師の言葉です。「心がそろろう」ということは, 一人の人間として, そして社会を生きる者として大切な事だと考えます。自然にあいさつを交わすように, 自然と靴をそろえられる人間になりたいものです。(文責: 栗原秀雄)



